

[Freiwillige Feuerwehr](#)

## Freiwillige Feuerwehr: Musikverein konnte beim Tag der offenen Tür der Feuerwehr nicht spielen

Beigetragen von S.Erdmann am 07. Aug 2012 - 18:38 Uhr

Gut besucht war auch in diesem Jahr wieder der "Tag der offenen Tür" bei der Freiwilligen Feuerwehr Juist. Da kein Strandwetter war, fanden sich sehr viele Zuschauer am Feuerwehrgerätehaus in der Mittelstraße ein. Mit einem gewaltigen Regenschauer endete die Veranstaltung, ansonsten hatte man Glück mit dem Wetter gehabt.

Für die Kinder gab es Rundfahrten mit dem Feuerwehrwagen, das Brandhaus konnte mittels Kübelspritze gelöscht werden oder es konnten Feuerwehrfahrzeuge aus Bastelbögen ausgeschnitten und zusammengeklebt werden. Für das leibliche Wohl war gesorgt, neben Bratwurst und Pommes erwies sich wieder das "Chilli con carne" als Renner. Gekocht wurde es auch diesmal wieder im "Inselhospiz" der Lippischen Landeskirche. Auch der Ausschank von Kaltgetränken florierte gut.

Für die Musik sorgten wieder die Jugendfeuerwehrleute mit der Anlage von der Jugenddisco, für die Moderation der Programmpunkte sorgte Axel Scheffel. Viele Zuschauer fanden sich so bei den Vorführungen von Fettbränden durch Hauke Janssen-Visser ein, ebenso bei der Vorstellung der Geräte für den Schwere Atemschutz. Star der Veranstaltung war natürlich die neue Drehleiter der Wehr. Gerätewart Torsten Eilers zeigte den Zuschauern im Laufe des Tages mehrmals, welche Einsatzmöglichkeiten das neue Fahrzeug bietet.

Leider fehlte das Platzkonzert des Musikvereines "Harmonia" an diesem Nachmittag als Schlusshöhepunkt. Der Musikverein unterstützt die Wehr immer gerne, allerdings war an diesem Wochenende der musikalische Leiter nicht auf der Insel. In den Nachmittagsstunden waren viel Feuerwehrleute zugegen, um das "volle Programm zu fahren". Vormittags war man leider etwas schwach bestückt, so konnte man mangels Fahrern erst nachmittags die beliebten Rundfahrten mit einem Löschfahrzeug für die Kinder anbieten. Bedauert wurde vonseiten der Wehr, dass es seit vielen Jahren immer wieder dieselben Kameraden sind, die sich um die Ausrichtung dieses Tages kümmern und sich dafür einsetzen.

Unsere Fotos entstanden im Laufe des Tages im und am Feuerwehrgerätehaus.  
JNN-Fotos: Stefan Erdmann, Johannes Schneider

### Article pictures



















